

EINGEGANGEN

23. März 2023

GEMEINDERKANZLEI



Präsidium des Einwohnerrates
Neuhausen am Rheinfall
Gemeindehaus
8212 Neuhausen am Rheinfall

Kleine Anfrage

Die ‚Energieschule‘ fördert die Umweltkompetenz von Heranwachsenden. Eine Option für die Schulen Neuhausen?

Ausgangslage:

Die Gemeinde Neuhausen ist seit 2009 stolze Trägerin des Labels ‚Energistadt‘. Als Folge davon wurden verschiedene Massnahmen umgesetzt, die dem Klimaschutz dienen. Dazu gehören eine effizientere Energienutzung sowie die Förderung von erneuerbaren Energien und einer umweltverträglichen Mobilität.

Der Trägerverein Energistadt bietet ein zusätzliches Instrument an, um Schülerinnen und Schüler den sorgfältigen Umgang mit den Ressourcen zu lernen und die Umweltkompetenz der Jugendlichen zu fördern. Die Neuhauser Schulen haben bereits einiges unternommen, um diese Ziele zu erreichen. Allerdings handelt es sich letztlich eher um Einzelaktionen bzw. -projekte. Mit der Auszeichnung ‚Energieschule‘ bekäme die Gemeinde ein Instrument in die Hände, um Klima- und Energiethemen zu bündeln und in den Lehrplan einzubauen. Somit würde dafür gesorgt, dass sich Klima- und Energiethemen langfristig und umfassend auf den Schulalltag auswirken.

Der Gemeinderat wird gebeten, zu der folgenden Frage Stellung zu nehmen:

Ist der Gemeinderat bereit, das Angebot ‚Energieschule‘ zusammen mit den Schulbehörden und der Lehrerschaft zu prüfen und im Falle einer positiv verlaufenden Evaluation zu beantragen?

22. März 2023, Neuhausen am Rheinfall

Einwohnerrat Urs Hinnen